

Referenzprojekt Neubau Mittelschule am Seeweiher Weißenburg



Die Mittelschule Weißenburg ist ein Ersatz-Neubau im grünen Gürtel der historischen Stadt Weißenburg. Zur Vermeidung von Unterbrechungen im Schulbetrieb war es notwendig, den Neubau in zwei Bauabschnitten und den Bestand entsprechend abzubauen. Das gesamte Gebäude ist als reiner Stahlbetonbau konzipiert, wobei weite Teile der Konstruktion sichtbar belassen wurden. Die Fassade ist in Ergänzung dazu als vorgehängte Fertigteilmassivfassade entwickelt worden, womit die kräftigen mineralischen Oberflächen das Haus prägen: während die Oberflächen im Inneren roh belassen wurden, kam in der Fassade leicht eingefärbter Beton zum Einsatz.

